

St-Urbain, le 7 mai 2013

Association Étudiante de la Télé-Université
Candidature au Comité de concertation de l'AÉTÉLUQ

Bonjour,

Je représente ma candidature pour continuer à faire partie du Comité de concertation de l'AÉTÉLUQ. Étudiant inscrit au baccalauréat en administration des affaires depuis 2008, j'en suis à réaliser mon 24^e cours, avec à mon actif, 69 crédits réussis. Dès le début de mes études universitaires, je me suis impliqué auprès de la communauté étudiante par le biais du forum officiel de la Téléuq ainsi que sur le site facebook de notre association étudiante.

Étant sur le comité de concertation depuis les débuts, mon implication n'est que plus grande encore. Je participe donc assidûment à toutes les réunions de ce comité, autant par mon rôle de coordonnateur que par ma condition d'étudiant ayant à cœur les préoccupations inhérentes à la réalité des études à distance !

Je désire donc poursuivre ma mission au sein de notre association par l'entremise de ce comité qui a toute son importance, ne serait-ce que pour donner une voix sensible et connectée des étudiantes et étudiants de la Téléuq.

Je vous invite donc à considérer ma candidature pour le Comité de concertation de l'AÉTÉLUQ en tant qu'étudiant de l'UER Travail, Économie et Gestion ou provenant des régions. J'espère ainsi continuer à agir comme un atout appréciable et apprécié auprès de mon association étudiante.

Bien à vous,

Jean-François Martel
387 rue Ste-Anne, St-Urbain-de-Charlevoix, G0A 4K0

418 639-2757

jfmartel1964@hotmail.com